



Deux couvertures différentes mais un contenu identique.

Samedi 21 mai 2022 / www.letelegramme.fr / Tél. 09.69.36.05.29

À Dirinon, Jean-Philippe Prohet a transmis son garage et sa passion

Installé à Dirinon depuis 2013, Jean-Philippe Prohet a transmis son garage, spécialiste des voitures de sport et de collection, à ses enfants et ses salariés.

Laurent Aquilo

● C'est une histoire personnelle appelée à s'inscrire dans le temps. Neuf ans après son installation dans la zone de Lannuzel, à Dirinon, Jean-Philippe Prohet, pour qui l'heure de la retraite a sonné, vient de transmettre son garage spécialisé en voitures de sport et de collection. Et lui qui a démarré seul lègue l'héritage à une équipe désormais. À sa fille Pauline, qui gère toute la partie administrative du garage, à son fils Antoine, « qui n'est pas de la partie mais qui a mis des billes dans l'entreprise », et à ses jeunes salariés Jean-Jacques, Alban et Nathan, un trio âgé de moins de vingt-cinq ans, formé par le patron et venu répondre à une activité toujours plus soutenue, que même la covid n'a pas perturbé.

Une vie en Porsche

Le hangar qui accueille l'atelier paraît en effet aujourd'hui bien étroit pour toutes les belles mécaniques qui attendent de passer entre les mains expertes. « On a le projet de construire un bâtiment plus grand et plus adapté », confirme Pauline Prohet, qui entretient, à sa façon, l'aventure d'un papa s'étant forgé une large et fidèle clientèle sur sa simple réputation. « On a des clients de toute la Bretagne, de région parisienne aussi. Certains m'ont vu grandir, ils reviennent depuis plus de vingt ans ».



L'équipe des mécaniciens Nathan, Jean-Jacques et Alban, en compagnie de Pauline Prohet, qui s'occupe de la gestion, et de Jean-Philippe Prohet, le créateur de l'entreprise.

Ce serait même plutôt le double, selon le fondateur, qui a débuté chez Ouest automobile, à Brest, concessionnaire BMW, avant de traverser la rue « quand Porsche s'est

installé en face », réalisant un rêve d'enfant.

Mécano, réparateur agréé, chef d'atelier en concession, puis mécanicien indépendant, Jean-Phi-

lippe Prohet aura consacré sa vie professionnelle aux bolides de la firme de Stuttgart. Avec passion. « Porsche, c'est la seule marque qui a autant de voitures produites en

circulation ».

De la place pour les autres

Pourtant, du bout des doigts, le mécano s'est ouvert à d'autres horizons. « J'ai été un peu poussé à la roue par des clients qui possédaient d'autres marques ». Les Bentley, Chevrolet, Ferrari se sont fait une petite place dans l'atelier. « On a investi dans un diagnostic Supercar, qui nous permet d'intervenir sur les Lamborghini, Ferrari ou Maserati, mais Porsche représente encore 70 à 80 % de l'activité », précise sa fille Pauline, qui entend, avec sa jeune

« On a des clients de toute la Bretagne, de région parisienne aussi. »

équipe, donner une orientation un peu plus contemporaine à l'activité mécanique, tout en développant la vente d'occasion. En sachant qu'ils pourront toujours compter, si besoin, sur l'expertise d'un créateur toujours prêt à enfiler la combinaison pour accompagner la relève dans le dédale souvent complexe des moteurs, boîtes de vitesses ou transmissions des voitures de sport et de collection.

Pratique

PMH, zone de Lannuzel à Dirinon. Tél. 09 83 23 22 23.

Mes jours
IRRÉSISTIBLES

Cet été,
savourez
des moments
de partage !



AUJOURD'HUI ET DEMAIN

-15%

SUR LES BARBECUES
ET LES PLANCHAS*

* Voir conditions en magasin.

Jardiland
ET VOTRE BIEN ÊTRE

BREST
GUIPAVAS

OUVERT
LE DIMANCHE